

甚大なひょう被害を受けた柿農家に 市民一人ひとりが小さな助け合い



▲出荷できない柿を落とす柿畑



▶被災農家の手助けになればと柿の収穫ボランティア作業を行う、県・市・農協職員等



▶疲れている農家のために徳田地区婦人会が夕食のお手伝い

▼夕食を手渡され喜ぶ農家の方



11月11日未明の降ひょうにより、収穫を目前にした周桑地区の柿やキウイなどの農作物や農業施設に約7億9,400万円の被害がありました。現在、被災農家を励まそうと、市民による農作業や夕食のお手伝いなどのボランティアの輪が広がっています。

12/3 丹原産業まつり



▲大賑わいの、おにぎりとりみそするの試食



▶被災柿での干し柿づくり
楽しいね。消ちゃん号



多くの市民や観光客が来場し、丹原産業まつりが、賑やかに開催されました。今年、降ひょうにより被害に遭った柿で干し柿を作るコーナーも設置され、来場者は被害の深刻さを理解するとともに、子どもたちの明るい笑い声や楽しそうな会話が心が癒された会場でした。

トップアスリートに学ぼう!! 次世代育成支援スポーツ事業相次いで開催

12/2 佐伯美香
バレーボール教室



▲自らレシーブの模範を見せる
▶楽しく熱心な指導に生徒からも笑顔がこぼれる

12/3 佐野慈紀
軟式野球教室



▶投球フォームを指導する阿波野氏(前横浜ベイスターズピッチングコーチ)



▲集合した野球少年に指示を送る佐野氏(元近鉄ハップローズ投手)

12/10 大城戸功
剣道教室



▲憧れの大城戸氏と真剣に稽古する受講生
▶剣道に対する心構えを子どもたちに分かり易く話していただく

